

IDEAL Operación Verano'99

El subdelegado del Gobierno presenta en Salobreña el operativo de las Fuerzas de Seguridad en la Costa

El subdelegado del Gobierno, Julián Urbano, ha presentado en Salobreña la Operación Verano'99, un operativo que cada año dispone la Dirección General de Seguridad, con motivo del flujo de ciudadanos que se desplaza hasta las costas españolas, lo que conlleva un incremento de la delincuencia en estas zonas.

Urbano anunció para el próximo año la ampliación del tercer Carril hasta la misma Costa, en un proyecto que podría costar entre 300 y 400 millones de pesetas. La polémica ha surgido en las declaraciones del alcalde de Motril, Luis Rubiales, quien señaló que en Motril no habrá ningún aumento de agentes de seguridad, al contrario que en otros puntos de la costa andaluza y reponsabilizó a los gobernantes del PP por esta decisión y sus consecuencias.

El objetivo primordial es ofrecer la tranquilidad necesaria a las personas que disfrutan de sus vacaciones, pero existen otros más específicos como la lucha contra el narcotráfico, las grandes aglomeraciones alrededor de fiestas y espectáculos, que pueden producir alteraciones del orden público, y la vigilancia del tráfico de vehículos.

La Operación Verano'99 abarca todo el litoral andaluz y se despliega desde el 15 de julio hasta el 31 de agosto, y desarrolla dos tipos de medidas: unas de carácter operativo y otras de coordinación. Entre la primeras están aquellas que afectan al aumento de plantilla y la puesta en servicio de una unidad móvil donde la Guardia Civil puede realizar los atestados. Entre las segundas la coordinación de efectivos como en el caso de los helicópteros de la Guardia Civil y la Policía Nacional, las unidades antiexplosivas o los perros.



ALFREDO AGUILAR

Una pareja de la Guardia Civil vigila la playa desde el Paseo Marítimo de Salobreña, en una imagen de archivo.

Julián Urbano se refirió al refuerzo de personal de las Fuerzas de Seguridad del Estado en el litoral y desmintió que Motril quedara fuera de este operativo, que cifró en unos 900 agentes el aumento para toda la costa andaluza, 53 guardias civiles más para la Costa, además de que en caso nece-

sario se desplazarán desde la capital los efectivos que hagan falta.

«Somos pocos, lo tenemos que reconocer –señaló Urbano–, y si lo que hacemos es dividir, es malo; debemos de coordinarnos. Siempre lo he repetido a los alcaldes cuando he visitado sus poblaciones,

que debemos coordinarnos los cuerpos y fuerzas de la Seguridad del Estado, con la Policía Local y con la Policía Autonómica». Urbano anunció que se va a llevar a cabo una valoración, todos los años, sobre cómo se desarrolla esta operación y que servirá de análisis para otras posteriores.



MALDONADO

Manuel Pérez Cobos y Luis Rubiales (ambos a la izquierda), saludan a Julián Urbano (derecha), ayer en Salobreña.

El subdelegado del Gobierno llegó, al punto de encuentro en la desembocadura del río Guadalfeo donde les esperaban autoridades locales de la Costa Tropical y efectivos de la Policía Nacional y Guardia Civil, casi una hora con retraso sobre el horario anunciado. La causa de la tardanza no era otra que la dichosa Carretera Nacional 323, donde una larga caravana formada pro los vehículos de un circo, habían impedido a Julián Urbano ser puntual a su cita, en un caso excepcional.

Estirado hasta la Costa

En la rueda de prensa el subdelegado del Gobierno hizo mención del tema y refirió que, aunque en la construcción de la autovía no se está perdiendo tiempo y se hará en el plazo previsto, el tercer carril funcionará durante la estación veraniega, y será estirado hasta la misma Costa. «Vamos a ampliar este tercer carril hasta llegar a Motril y Salobreña».

Urbano anuncio para el próximo año la ampliación del tercer Carril hasta la Costa mientras el alcalde de Motril criticó que la Costa se quede sin el refuerzo de efectivos

La Subdelegación del Gobierno de Granada ha editado unos dípticos con reco-

mendaciones, tanto en las ausencias domiciliarias como para las personas que visitan la Costa Tropical, donde se sugería la denuncia de cualquier hecho delictivo.

Recomendaciones en vacaciones

Entre las recomendaciones se advierte el cierre de puertas y ventanas del domicilio, la vigilancia por parte de algún familiar o amigo que recoja la correspondencia. También precauciones sobre el coche, donde no se deben dejar objetos en su interior, aparcarlos en zonas iluminadas durante la noche, estar atentos la equipaje.

El subdelegado del Gobierno central Julián Urbano manifestó también que durante el periodo estival, y para que no se extravié el Documento Nacional de Identidad, será válida una fotocopia de éste documento siempre que esté compulsada por la Policía.

FRANCISCO M. ORTEGA. SALOBREÑA

«No nos tienen en cuenta»

El alcalde de Motril, el socialista Luis Rubiales, al término de la rueda de prensa con el subdelegado del Gobierno, calificaba de «fantasmada» el acto de presentación de la Operación Verano. «El hecho cierto de Motril es que no se aumenta ni un policía nacional y no se aumenta ni un guardia civil. Hay 36 guardia civiles más para toda la Costa, a excepción de Motril y estamos en un situación, en lo relativo a la Policía Nacional, que es la misma plantilla de todo el año, pero reducida porque muchos están de vacaciones». El alcalde de Motril dijo que mientras hay una mayor asignación de policías en las localidades de El Ejido o Torre del Mar, no hay ni un agente más en el municipio motrileño, algo que calificó como «respuesta inaudita, inaceptable, inadmisible por parte del Gobierno del PP». Rubiales dijo que «sin argumentos lo único que hacen es poner una lancha y un helicóptero para que parezca que hay muchas cosas, pero que si ocurre algo, desde el punto de vista de la seguridad, la culpa será de los responsables de este operativo». Añadió que «esta es un manera de ver, desde el Gobierno central y la Subdelegación, que no nos tiene en cuenta y no quieren saber nada de la seguridad en Motril y ellos van a ser los responsables si ocurre algo». El Ayuntamiento de Motril formalizará una queja por la falta de refuerzo de efectivos de seguridad durante el verano en Motril y su Costa.